



Styropor ist angenehm und einfach zu verarbeiten

Profis am Bau sind sich einig: Styropor ist höchst angenehm und einfach zu verarbeiten. Zum einen ist Styropor federleicht – ein Dämmstoffpaket mit ca. einem Viertel m³ wiegt lediglich 3,5 bis 6 kg. Darüber hinaus kann Styropor ohne großen Aufwand bearbeitet werden – der nötige Zuschnitt erfolgt schnell und sauber.

 Beim Bau von Flachdächern größeren Ausmaßes ist ein relativ hoher Manipulationsaufwand erforderlich. Aus diesem Grund schwören Schwarzdecker auf leichte Dämmplatten aus Styropor.



Foto: Gefälledach

• Fassadendämmplatten für Wärmedämmverbundsysteme (WDVS) können mit Heißdraht-Schneidegeräten rasch, präzise und ohne Staubbelastung zugeschnitten werden.



Foto: Styropor-Zuschnitt



Foto: WDVS-Verarbeitung